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pi币你现在为什么不跑

您好，现在人们的反欺诈意识非常高，pi币项目并没有造成很大的资产损失，所以
也没有跑路。pi币作为2019年推出的零投资项目，所谓pi币是打着区块链的幌子发
行的，通过大蛋糕拉人来推广用户。项目方通过几千万PI用户看广告赚了很多钱，
所以一直不愿意去主网。现在，随着丑闻不断曝光，它迫不及待地宣布推出其主网
。PI作为一个手机挖矿项目，本身就存在逻辑问题。pi币 本身就是没有价值
的空气币。现在有人提倡夸大其词价值。

扩展信息：

1、pi币基本没有价值。即使你去交易所，价格也会一路冲到大街上。是时候扔掉
它了！2017年9月4日，国家七部委发布关于《防范代币发行和融资风险》的公告
：第二条规定任何组织和个人不得非法从事代币发行和融资活动！内容明确，自本
公告发布之日起，立即停止各类代币发行和融资活动。

2、已完成代币发行和融资的组织和个人应做好还款安排，合理保护投资者权益，
妥善处理风险。有关部门将依法严肃查处拒绝停止代币发行融资活动、完成代币发
行融资项目的违法行为。2018年8月28日，中国互联网财务报告信息平台在《互联
网财务报告范围》中增加了“代币发行与融资”的报告内容。各类代币发行融资的
本质是未经批准的非法公开融资行为，涉嫌非法销售代币票、非法发行证券、

3. Pi虽然为零，但最终会引诱你投资。毕竟，如果你想把数字变成真钱，你必须自
掏腰包。让我们排练一下pi币项目方未来如何收割韭菜（假设没有外部干预）。首
先是某天宣布关闭，然后主网上线。这时候可以引来韭菜入内。二是做token映射
和释放比例。主网币将上线交易所，让Leek有了发家致富的希望。最后，确定并稀
释主网币总量。上线后，做一些生态应用，吸引韭菜锁仓，从而提高币价。发布后
，宣布社区自由，完成完美收割！正如币圈领袖李某来所说，pi币是一个无聊的骗
局！币圈大部分应用只能通过海外ID在移动应用市场下载。借用别人的身份证可能
会从您自己的手机上传文件。

4、这些虚拟货币应用在使用过程中也可能会上传用户隐私信息，让用户隐私在网
络世界中裸奔。提醒投资者，一些披着区块链外衣的骗局会在前期为用户设置非常
低的准入门槛，包括低操作门槛和免费资金门槛，并利用激励模式和大量宣传。现
阶段，本质上是构建多层次的分销体系。第二阶段pi币 未来价值，项目方开始宣布
虚拟货币可以转让或交易，存在资金流通的可能，这将为项目方提供出售代币的机
会，风险将大大增加. 一些项目以区块链的名义收集用户隐私信息，

pi币是骗局吗？
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我关注pi币 已经有一段时间了，目前还不能称之为骗局。目前的状态是没有骗过用
户一分钱，有价值信息，但还是中心化的，其实和每天签到的软件一样。所有声称
的噱头尚未实现。说白了，未来掌握在赞助商手中。想跑就跑，想骗就骗，真想做
区块链就做。有很多用户可以做很多事情，这几乎是一只戴着空手套的白狼。这相
当于一个拥有一百万日活跃用户的应用。没有推广成本，靠拉人。只是 pi币 描绘
了一幅非常明亮的画面。当然，也有可能宿主真的会认真做这件事，或者他们可能
会骗一波，至少已经建立了百万级别的信任。所以还不能说pi币是骗局，他没有骗
你钱什么的价值。但是我注意到最近pi币在征求kyc的意见，就是关于如何证明你
是一个活生生的人pi币 未来价值，而且是用中文的。许多所谓的用户在下方留言，
要求提供身份证、手机等信息进行验证。另外，我也每天签到pi币，但我不会发送
我的邀请码。因为，你会发现每一篇关于pi币的文章都会在开头或结尾写上一个必
填的邀请码，因为他是在为自己拉人头。我不确定 pi币
是真是假，但实际上是因为即使是骗局，

pi币个人信息会被盗吗？

个人信息将被窃取。

pi币APP被手机银行、微信支付宝等软件列为高危诈骗软件，可能造成财产损失和
隐私泄露。所谓的pi币其实是非法骗局。借助主网上的“假优势”，镰刀手将手中
的筹码卖掉（通过卖账户或其他方式），价格也就三六块钱，但上当受骗的傻子很
多接管。通过pi币吸引的流量，我带了其他项目来割韭菜。这样的行为已经很多了
。之前也曝光过。《你长话屁》等自媒体通过PI切韭菜。使用PI软件盗取个人信息
、银行卡信息，通过发送链接盗取用户资产。永远不要为你的无知买单，

扩展信息：

一、具体案例

它显然是一个中心化的东西，但它披着区块链和加密货币的外衣。它还故作道貌岸
然，不用花钱，用手机就可以免费挖矿。听起来感觉不错，反正也不会亏钱。事实
上，它甚至不如论坛积分。它用这些不值钱的积分换取巨大的用户流量，让大量用
户浪费时间去挖这些不值钱的东西。然后项目方利用流量做广告，白白占用用户的
流量和注意力。另外，这东西还搞病毒营销，你被骗了，你和你的亲朋好友一起被
骗。更何况有些用户真的被洗脑了，他们竟然还信这种东西，甚至花钱买了，项目
方还骗取了用户的钱。Pi可以说是币圈众所周知的骗局。为什么，就算发了0.1美元
，现在发了几百亿的PI还是几十亿。马斯克没有胆量给你数十亿美元的嫖娼。PI是
一个骗局。只是为了用户量，然后做广告赚钱。就是说平台有流量，然后告诉广告
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主我有平台，多少天活跃，你可以和我一起做广告，赚流量费。现在发行了数百亿
的PI，仍然是数十亿美元。马斯克没有胆量给你数十亿美元的嫖娼。PI是一个骗局
。只是为了用户量，然后做广告赚钱。就是说平台有流量，然后告诉广告主我有平
台，多少天活跃，你可以和我一起做广告，赚流量费。现在发行了数百亿的PI，仍
然是数十亿美元。马斯克没有胆量给你数十亿美元的嫖娼。PI是一个骗局。只是为
了用户量，然后做广告赚钱。就是说平台有流量，然后告诉广告主我有平台，多少
天活跃，你可以和我一起做广告，赚流量费。

2.关于pi币买房

假的，巧的是，我听到这个消息时，正在日照出差。这是山东威海的一个卖房人创
造的营销活动。相当于把1元的价格涨到了2元，告诉你pi币可以抵消这个元。同时
签订了采购协议，因为正式合同不会承认这一点。在视频账号生活中，可以看到一
群穿着制服的人，聚在一起开会买房。买房还要穿制服，这绝对是了不起的。顺便
说一句，这个强大的派系也是一家非常有趣的公司。建议您注意一下。如果您不小
心，您不一定会看到它很受欢迎。

3. 关于黑客马拉松

无非就是改名安装AC，当有人向你宣传pi币 ，你应该问他，pi币 （据说）从6月2
9日开始，一直在运行自那时候起。8月21日，你有什么想法吗？pi币 目前还没有
落地项目，甚至已经被围墙了。退后一万步，这10万美元是著名的授予谁？还是说
参加pi币 的人都是贵重物品，没有人配得上 100,000 美元。
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